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Beitrag von „wikinger“ vom 18. März 2019, 16:11

Zitat von Argo 

ich hoffe mal der Plan unsere Schulden abzubauen steht noch und dann sind wir wieder
handlungsfähiger. Der Aufstieg kam halt zu früh

Bitte mal mit diesem Märchen aufhören.

Jedes Jahr das wir zusätzlich in der 2. Liga gespielt hätten, hätte die Kluft zu den
Erstligavereinen weiter verstärkt. Und wer garantiert denn einen Schuldenabbau, wenn wir in
der 2. Liga versauern? Wenn die Zuschauer und die Sponsoren wegbleiben? Es kann auch mal
schnell Richtung 3. Liga gehen. Braunschweig lässt grüßen.

Die Aufgabe wäre gewesen, eine bessere Balance zwischen Finanzen und sportlichen
Ambitionen (sprich Klassenerhalt) hinzubekommen. Daran ist unsere Führung krachend
gescheitert. Eine beschissene Einkaufspolitik und Selbstmitleid, der sich immer mehr
verfestigte, führten zu einer historisch schlechten Saison. Dazu kommt, dass keine neuen Werte
durch die WEiterentwicklung von Spielern geschaffen wurden. Da gibt es Null komma Null zu
beschönigen.

Im nächsten Jahr muss wieder angegriffen werden ! Ziel direkter Wiederaufstieg ! Was denn
sonst? Ich hoffe, dass der neue Sportvorstand bald seine Arbeit aufnimmt.
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